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Abstract (en)
The turbine blade (10) has a blade body (11) formed by a leading edge (13) and a trailing edge (14). The blade body merges in a blade root (16)
designed for attachment of the turbine blade through a shaft (15). A platform (17) is arranged at the lower end of the blade body for defining a flow
channel, and is designed as a separately formed component. The platform is connected to the blade body in a form-fit manner. The platform has
multiple individual platform elements (17a,17b) which enclose the blade body in an assembled state.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Turbinenschaufel (10), umfassend ein Schaufelblatt (11) mit einer Vorderkante (13) und einer Hinterkante (14), welches
über einen Schaft (15) in einen für die Befestigung der Turbinenschaufel (10) ausgebildeten Schaufelfuss (16) übergeht, sowie eine Plattform (17),
welche am unteren Ende des Schaufelblattes (11) zur Begrenzung eines Strömungskanals angeordnet ist, wobei die Plattform (17) als separates
Bauelement ausgebildet und mit dem Schaufelblatt (11) formschlüssig verbindbar ist. Eine flexible Anwendung wird dadurch erreicht, dass die
Plattform (17) aus mehreren einzelnen Plattformelementen (17a,b) zusammengesetzt ist, welche im zusammengesetzten Zustand das Schaufelblatt
(11) umschliessen.
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